
 النص الأول

عملية رإن إدراج "أرامكو السعودية" في تداول لأول مرة منذ تأسيسها قد جاء نتيجة لأكب "

اكتتاب عام شهدها العالم، وذلك يمثل يوم فخر كبير لمنسوبي الشركة وبداية مرحلة جديدة مهمة 

نجاحَها، منذ م. استمدت 1933في تاريخها. ولأرامكو تاريخ عريق وسجل حافل يعود إلى عام 

البدايات، من أسس مهنيةٍ قوية، وقيم عمل راسخة، أرساها موظفو الشركة السابقون، وعززتها 

الأجيال اللاحقة منهم. واليوم، يتولى فريق العمل في أرامكو السعودية، من موظفات وموظفين، 

ه. والوصول في جميع أنحاء العالم، مسؤولية الحفاظ على هذا الإرث العظيم، وتنميته وتطوير

 .به إلى آفاق جديدة غير مسبوقة

إننا على قناعة تامة بأن حجم الطلب الذي شهدناه من قاعدة عريضة من المستثمرين الأفراد 

وهذه المجموعة الكبيرة من المؤسسات، إنما يدل على حجم ثقتهم في أرامكو وأدائها التشغيلي 

شركة الرائدة والمتكاملة عالميًا في مجال والمالي القوي، ورؤيتها الاستراتيجية بأن تكون ال

الطاقة والكيميائيات، من خلال العمل ضمن مبادئ الاستدامة وفي إطارٍ لا يضاهى من 

 .الموثوقية

وبفضل الإنتاج منخفض التكلفة والإمدادات الموثوقة التي توفرها الشركة من النفط الخام 

ز الشركة متمحورًا حول تحقيق أفضل قيمةٍ منخفض الكثافة الكربونية إلى عملائها، سيظل تركي 

 ."ممكنةٍ، لجميع المساهمين عبر مختلف تقلبات أسعار النفط الخام

 المهندس أمين الناصر، رئيس أرامكو السعودية وكبير إدارييها التنفيذيين

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

“Saudi Aramco’s trading debut on Tadawul marks the completion of the 

world’s largest IPO and the beginning of an important new chapter in 

our history. We are a company with a rich history here in the Kingdom 

dating back to 1933. Our success since that time is based on the strong 

foundation and values created by our pioneers and reinforced by 

subsequent generations of Aramcons. Today, that foundation, those 

values and this legacy are being carried forward by my colleagues 

around the world. 

We believe the demand from a broad base of individual investors and 

such a wide range of institutions reflects trust in our long-term strategy 

and our vision to become the world’s pre-eminent integrated energy and 

chemicals company, operating in a safe, sustainable and reliable manner. 

Building on our low-cost production and our reliable supply of low 

carbon-intensity crude oil to our customers, we will remain focused on 

providing our shareholders with resilient value creation through crude 

oil price cycles.” 

Amin H. Nasser, President and Chief Executive Officer of Saudi Aramco 

 


